

Quartierverein 3 sagt Ja zum KVA-Standort

STADT BERN Die Quartiermitwirkung Stadtteil 3 (QM3) empfiehlt für die Abstimmung vom 24. Februar ein Ja zum Infrastrukturstandort Forsthaus West, wo die neue Kehrichtverbrennungsanlage (KVA) gebaut werden soll. Der heutige KVA-Standort beeinträchtigt das Wohn- und Gewerbequartier Holligen durch die Emissionen des anliefernden Schwerverkehrs erheblich, teilt die QM3 mit. Sie erachte den neuen Standort bei der Autobahnausfahrt als zweckmässig. Durch den Neubau könne das Areal der bestehenden KVA am Warmbächliweg im Holligenquartier neu genutzt werden. Es eigne sich ausgezeichnet für eine attraktive Wohn- und Dienstleistungsüberbauung sowie für kulturelle Nutzungen. (pd)